

## En bref

### VELLÉRON

#### Les habitants toujours mobilisés contre le projet de la Grande Bastide

Les Velleronnais ne désarment pas. Depuis trois ans, les habitants restent mobilisés contre le projet prévu à la Grande Bastide, un projet immobilier visant à construire 200 logements dans cette zone naturelle de 7 ha. C'est lors de la précédente mandature municipale, sous Michel Ponce, que le PLU avait été modifié, autorisant la construction de ces centaines de logements conçus par la société Les domaines de l'opéra regroupant deux entités, Hectare et le groupe Angelotti. Validé en 2019 par les services de l'État, ce projet d'envergure à l'est de la commune n'a eu de cesse, depuis, de susciter le désaccord des habitants, mais aussi du maire, élu en 2020, Philippe Armengol. Ce dernier a monté le collectif des Colibris noirs et organisé des manifestations dès 2021. Plusieurs soutiens d'habitants célèbres du secteur dont le chanteur Grand Corps Malade et la comédienne Cécile Bois sont venus grossir les rangs des mécontents. En janvier 2022, le préfet avait produit un rapport "en manquement administratif à la législation sur les espèces protégées". En avril suivant, un arrêté avait mis en demeure l'opérateur d'interrompre les travaux se heurtant aux domaines de l'opéra pour qui "tout avait été fait dans les règles de l'art". La commune avait alors décidé de saisir la justice administrative avec France Nature Environnement.

Les recours épuisés, une décision devrait être rendue par le tribunal administratif le 18 décembre prochain. Sans attendre cette décision, les habitants, prêts à protéger la zone, se réuniront ce samedi 8 décembre à 10 h, face à la mairie de Velleron.

M.F.